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Thème : Marcher selon l’Esprit 

Versets : Galates 5:16-23, Psaumes 143:10  

Peuple de Dieu, il est primordial aujourd’hui de connaitre qui est le Saint-Esprit pour que nous 

puissions marcher selon lui. 

• Le Saint-Esprit c’est la troisième personne en Dieu, 

•  C’est la promesse que Christ nous a faite, que Dieu vivrait non seulement avec nous 

mais en nous,  

• Il habite en ceux qui ont crus, qui se sont repentis et qui marchent en nouveauté de vie,  

• C’est la puissance du Saint-Esprit qui a ressuscité Jésus d’entre les morts et qui au 

dernier jour ressuscitera ceux qui auront crus, 

•  Le Saint-Esprit est bon c’est-à-dire qu’il nous veut du bien, 

• Il parle à ceux qui marchent avec Dieu. Sa voix peut être audible mais dans la plupart 

des cas, elle peut être intérieure et distincte de nos propres convictions,  

• Il n’est pas une philosophie, un mouvement, une sensation ou une puissance. Il est 

puissant mais lui, il est une personne, 

• Il nous a été donné pour nous conduire, 

• Il est doux et puissant 

Qu’entendons-nous par « marcher selon l’Esprit ? » 

• Dépendre du Saint-Esprit : renoncer à faire les choses, à agir et à réagir comme on le 

souhaite mais chaque fois le consulter. Se laisse conduire par le Saint-Esprit. 

• Accepter d’ignorer la destination finale : quand l’Esprit de Dieu nous conduit, il peut 

nous amener là où nous n’avons pas envie d’aller mais n’ayons pas peur car il nous 

donne sa paix. 

Chère congrégation, quand l’Esprit de Dieu nous conduit, il y a des résultats et l’un des résultats 

c’est l’amour, la patience, la bonté, la paix, la fidélité, la bienveillance, la douceur, la maitrise 

de soi, la joie. Marchons selon l’Esprit pour que notre joie soit parfaite et connue de tous.   


